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L'anno  duemilaventidue il giorno  diciannove  del  mese  di  ottobre in Rosolini,  nell’aula consiliare
della Sede Municipale, si è riunito il Consiglio Comunale,  in seduta Pubblica convocato ai termini degli
articoli 47 e 48 dell’Ordinamento Amm.vo EE.LL.,vigente nella Regione, a seguito di un invito scritto
datato  prot.  n.  del  diramato dal Presidente e notificato nei modi di legge a tutti i consiglieri in carica.
Presiede l’adunanza il PRESIDENTE DEL CONSIGLIO Dott. SORTINO CORRADO assistito dal

Segretario Generale DOTT. BENFATTO GIUSEPPE, incaricato della redazione del verbale, accertata la
legalità dell’adunanza per il numero degli intervenuti secondo le prescrizioni dell’art. 52 della L. R. 26/93 e
successive modificazioni.
Assegnati n. 16 – In carica n. 16 – Fatto l’appello nominale dichiara aperta/continua la seduta che è pubblica;
Presenti N.  13 come segue:

OGGETTO:

MODICA CARMELO



Pareri espressi ai sensi dell’art. 53 L. 142/90 recepite
 con L.R. 48/91 dell’art. 12 della L. R. n. 30/2000

Parere del Responsabile del servizio in ordine alla regolarità tecnica
Ai sensi del comma 1 dell’art. 53 della Legge 8 giugno 1990, n.142, recepito in Sicilia con la L.R.
11/12/1991, n.48, nel testo quale risulta sostituito dall’art.12 delle L.R. 23/12/2000, n.30, esprime
parere Favorevole in ordine alla regolarità tecnica della proposta di deliberazione concernente
l’oggetto

Rosolini, lì 19-10-2022 IL RESPONSABILE DEL SERVIZIO

F.to DOTT. BENFATTO GIUSEPPE



VERBALE DEL 19/10/2022

Il testo integrale delle dichiarazioni è riportato, in formato audio digitale, ai sensi degli artt.
45 e 46 del Regolamento delle Sedute Consiliari, e conservato nell’archivio dell’Ufficio di
Segreteria che ne assicura la immodificabilità e la conservazione, nel rispetto delle norme
contenute nel C.A.D.

Il Presidente del Consiglio Comunale introduce il punto, dà atto del verbale della Commissione

Affari Generali e di quello della Commission  Istruzione, su specifica richiesta si procede alla

lettura dei verbali delle Commissioni.

Il Consigliere Gerratana, ricorda che c’è stata anche una ulteriore riunione congiunta tra la

Commissione Affari Generali e la Commissione Bilancio- Finanze, si chiede se c’è il verbale.

Il Presidente del Consiglio Comunale, ricorda che si è dato impulso per mettere mano al

Regolamento sui Tributi mediante Commissione congiunta Bilancio-Finanze e Affari Generali, in

quella sede vi è stata una discussione anche sul presente Regolamento del trasporto scolastico.

Il Consigliere Roccasalvo, ricorda che nel verbale della Commissione erano emerse delle

perplessità sul presente regolamento, perché si tratta di un punto delicato, che si ritiene doveroso

approfondire, quindi si chiede di soprassedere sul punto, si chiede di approvare gli atti dopo

approfondita conoscenza, si chiede di avere consapevolezza di tutto.

Il Presidente del Consiglio Comunale precisa che la proposta di regolamento riguarda il

trasporto scolastico urbano ed extraurbano, per quest’ultimo la compartecipazione esiste da prima,

solo quello urbano era gratuito, il presente regolamento prevede una compartecipazione per fasce

ISEE.

Il Consigliere Gerratana invita a verbalizzare bene il lavoro delle Commissioni, si

apprezza il lavoro fatto dal Presidente, ma si vorrebbe sentire l’Assessore competente e la

Responsabile dell’Ufficio proponente.

OGGETTO: APPROVAZIONE REGOLAMENTO COMUNALE PER LA
DISCIPLINA DELLA COMPARRECIPAZIONE DELL'UTENTE
AL COSTO DEL SERVIZIO TRASPORTO SCOLASTICO
URBANO ED EXTRAURBANO PER STUDENTI  PER STUDENTI
CHE FREQUENTANO GLI ISTITUTI PRIMARI E SECONDARI Dl
PRIMO E SECONDO GRADO. -  RINVIO DEL PUNTO E
AGGIORNAMENTO SEDUTA AL 27/10/2022.

COMUNE DI ROSOLINI
Libero Consorzio dei Comuni di Siracusa

PROPOSTA DI DELIBERA



Il Sindaco saluta tutti i presenti e chiede di intervenire per dare chiarimenti, su questo

regolamento si è riflettuto molto, anche sul diritto allo studio, si è approfondito il punto,

analizzando la spesa del trasporto dal 2019 a seguire. Si precisa che consultando i Responsabili si

sono registrate difficoltà a garantire il servizio per il prossimo anno, i Comuni in dissesto e

predissesto hanno questo regolamento già approvato. Questo regolamento serve a rendicontare il

contributo da parte della Regione Sicilia.

L’assessore Piazzese L., premette che si vuole essere a fianco delle famiglie, si precisa che

la maggior parte della popolazione avrà il servizio gratuito, è stata seguita la normativa e solo poche

famiglie dovranno pagare. Con il regolamento la maggior parte degli studenti viaggeranno

gratuitamente.

Il Consigliere Cavallo R. premette di essere arrivato in ritardo alla seduta della

Commissione, ma ha saputo che in Commissione congiunta si è discusso di cose importanti, si

premette di essere contrarissimo al regolamento sul trasporto scolastico, si ritiene che prima di

scrivere il regolamento si dovrebbero avere dei dati statistici reali, per capire che entrata si può

avere con il regolamento, si chiede di avere dei dati alla mano.

Il Sindaco chiede come si possono avere gli ISEE in mancanza di un regolamento.

Il Presidente del Consiglio Comunale precisa che i dati possono essere forniti in questa

seduta, avendo acquisito dei dati che si intende condividere.

La Consigliera Di Grande ritiene che la questione è controversa, perché espressa in modo

disordinato, non si è capito se la proposta può essere o meno modificata.

Il Sindaco precisa che la fascia minima è già prevista dalla Regione nella circolare di

Ottobre 2021.

Il Presidente del Consiglio Comunale fornisce i numeri in merito al trasporto scolastico,

mettendo l’accento sui costi del servizio nel 2021 e sul rapporto ISEE del 2020 elaborato dal

Ministero per le Politiche Sociali.

Il Consigliere Roccasalvo si meraviglia come il Consigliere Gennuso e l’Assessore Liuzzo

non difendano le contrade, perché questo Regolamento colpisce soprattutto le contrade, si chiede

che i consiglieri di maggioranza approfondiscano bene, si chiede di sforzarsi per rendere il servizio

gratuito per tutti. Si stimano già grossi aumenti di energia elettrica, non si può rendere impossibile

la vita ai cittadini, quindi si ricorda che dietro i numeri ci sono le famiglie, le fasce sono

modificabili e si chiede di modificarle.

La Consigliera Di Grande propone di modificare l’ISEE per abbracciare più persone

possibili, ma si vuole approvare il Regolamento.



Il Consigliere Roccasalvo precisa che si vuole approvare il Regolamento cercando di non

fare pagare nessuno. Si ritiene che le somme per coprire il servizio si debbano trovare.

Il Consigliere Cavallo R. dichiara che non vorrebbe essere nei panni della maggioranza,

ritenendo necessario studiare di più per venire incontro alle famiglie.

Il Consigliere Roccasalvo, chiede quali sono le tempistiche.

Il Presidente passa la parola al Segretario per fornire alcuni chiarimenti.

Il Segretario fa un excursus degli ultimi 10 anni in materia di trasferimenti regionali. In

passato la Regione trasferiva ai Comuni una cifra unitaria, in c’erano anche le somme per garantire

il trasporto scolastico, ma negli ultimi 6 anni ci sono stati tagli importanti e si è cercato di capire se

i tagli interessavano anche il trasporto scolastico, successivamente la Regione faceva un decreto

specifico per le somme del trasporto scolastico, dal 2021 la Regione ha individuato una soglia ISEE

per il rimborso delle somme sostenute dai Comuni, per questo motivo il Regolamento introduce la

presentazione dell’ISEE e differenzia in base alla fascia ISEE.

L’assessore Liuzzo risponde al Consigliere Roccasalvo sulla tempistica, evidenziando che

il bilancio non approvato nei tempi ha portato alla situazione attuale, si dichiara stupito delle

dichiarazioni del Consigliere Cavallo R., che non tiene conto di come viene calcolato l’ISEE per gli

agricoltori che vivono nelle contrade, inoltre evidenzia che più figli ci sono e più basso sarà l’ISEE,

quando si dice che questo Regolamento colpisce le contrade non si capisce bene come si calcola

l’ISEE di chi vive nelle contrade.

Il Sindaco rimarca che approvando il Regolamento gli uffici possono lavorare, si ritiene che

un buon amministratore deve dare servizi e tenere in ordine i conti. Si ribadisce che se non viene

approvato il Regolamento, il servizio non può partire nel prossimo anno solare, con il regolamento

su 10 bambini: sette non pagano, due pagano il 36% e uno pagherà il 60%. In mancanza di

compartecipazione si mette a rischio il servizio dal 2023.

Il Consigliere Roccasalvo ritiene che il Sindaco fa terrorismo, si è già detto che si deve

approvare il Regolamento, ma si chiede di avere una settimana per vedere se si possono sgravare i

costi sulle famiglie, non si sta dicendo nulla contro i cittadini.

Il Consigliere Cavallo R. risponde all’assessore Liuzzo di non permettersi di entrare nel

lavoro altrui, dichiara di aver sempre rispettato tutti. Si è qui per sistemare meglio questo

Regolamento, per migliorarlo non per peggiorarlo. Si chiede di rivedere il Regolamento, si capisce

che questo Regolamento serve.

L’assessore Liuzzo risponde al Cons. Cavallo R. che non si devono mettere in bocca di altri

parole non dette.



La Consigliera Di Grande  si augura che il microfono funzioni e chiede di cambiare il

Regolamento, se i trasferimenti regionali lo consentono di modificare il Regolamento.

La Consigliera Di Stefano L. chiede una sospensione di 10 minuti.

Il Presidente del Consiglio Comunale, mette ai voti la proposta della consigliera Di

Stefano che viene votata all’unanimità dei 13 consiglieri presenti e votanti. Sono le ore 20:50.

Alle ore 21:16 si procede al secondo appello.

Il Segretario Generale verifica la presenza del numero legale: presenti n. 12, assenti n. 4 (Di

Rosolini, Basile, Fratantonio, Cavallo R.).

 Il Presidente del Consiglio Comunale mette in evidenza che le modifiche al Regolamento

sarebbero senza parere dei Responsabili e quindi sarebbero sotto la responsabilità dei soli

consiglieri, si passa la parola al consigliere Roccasalvo.

Entra il consigliere Cavallo R., presenti n. 13

Il Consigliere Roccasalvo non comprende perché non si possono apportare modifiche al

Regolamento, si ritiene che non è necessario il parere, ma se ci vuole, allora prendiamoci una

settimana di tempo, se si è deciso di cambiare la percentuale rinviamo ad una settimana per avere il

parere.

Il Consigliere Cavallo R., ritiene che ognuno si è fatto la propria opinione.

Il Consigliere Gambuzza, chiede di aggiornare il consiglio ad altra data.

Il Presidente del Consiglio Comunale, propone di aggiornare il consiglio a giovedì 27

ottobre 2022.

Il Consigliere Gerratana, evidenzia che questo punto ci fa capire cosa comporta non fare

funzionare le Commissioni e il pre-Consiglio, si ritiene che questo Regolamento presenta delle

sfumature positive, dando la possibilità di erogare un servizio che non grava sulle tasche dei

cittadini, facendo non pagare chi ha un ISEE inferiore a 10 mila euro, si era più volte discusso di

soprassedere sul punto, perchè si tratta di una decisione che sta impegnando troppo tempo.

Il Presidente del Consiglio Comunale passa la parola alla Consigliera Di Grande.

La Consigliera Di Grande apprezza il confronto che in questa occasione si è avuto con la

maggioranza.

Il Consigliere Roccasalvo, si augura che questo confronto costruttivo sia il primo di tante future

collaborazioni.

Il Consigliere Cavallo R. si dispiace dei toni accesi e che il Sindaco è andato via, ma

questo tempo è a beneficio di tutti.

Il Consigliere Galazzo vuole precisare che rinviando non si sta andando contro il Sindaco.



La Consigliera Di Grande precisa di aver fatto solo una battuta per evidenziare che il

Sindaco è andato via.

La Consigliera Cavallo C. ritiene giusto essere collaborativi e uniti per il bene della città e

per il bene comune.

L’assessore Piazzese evidenzia che l’urgenza è data da esigenze finanziarie, per garantire il

servizio.

Il Presidente del Consiglio Comunale propone l’aggiornamento della seduta al 27 ottobre

2022, stessa ora di convocazione e senza ulteriori formalità.

Mette ai voti la proposta di aggiornamento della seduta che viene votata all’unanimità

dei 13 consiglieri presenti e votanti.
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[ ] che la stessa è divenuta esecutiva il 31-10-2022 decorsi i 10 gg. dalla pubblicazione.
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